



Freie Wähler Dachau, Claus Weber, Hackenängerstraße 10, 85221 Dachau



Bürger für Dachau, Norbert Winter, Lumbergerstraße 2, 85221 Dachau

Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6

85221 Dachau

Dachau, 09.01.2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktionen der Freien Wähler Dachau und der Bürger für Dachau stellen
folgenden

Antrag :

Die Große Kreisstadt Dachau lädt zukünftig alle Ehrenbürger, Ehrenringträger und Träger der goldenen Bürgermedaille zu allen öffentlichen Veranstaltungen der Stadt Dachau ein, zu denen auch die amtierenden Stadträte eingeladen werden.

Weiterhin wäre es begrüßenswert, wenn dies ebenfalls auf die Einladungen zu den Vernissagen des Zweckverbandes Dachauer Galerien und Museen ausgeweitet werden könnte.

Begründung:

Der genannte Personenkreis hat sich in herausragender Weise um die Große Kreisstadt Dachau verdient gemacht und soll deshalb nicht nur einmalig bei der Verleihung der entsprechenden Ehrung bedacht werden, sondern soll weiterhin, soweit von den einzelnen Damen und Herren gewünscht, an den entsprechenden Veranstaltungen der Stadt Dachau teilnehmen können.

Haushaltsmäßige Auswirkungen:

Portokosten.

Freie Wähler Dachau, Stadtratsfraktion

Claus Weber
Stadtrat

Bürger für Dachau

Norbert Winter
Stadtrat



Große Kreisstadt Dachau Rathaus Postfach 1869 85208 Dachau

FW Dachau
Herrn Stadtrat Claus Weber

Bürger für Dachau
Herrn Stadtrat Norbert Winter



Schriftstück-Nr.: 282814
Ihr Schreiben vom:

AZ: 0251.60 / 1.1
Ihr Zeichen:

16.01.2017

Große Kreisstadt Dachau

Geschäftsleitung
Josef Hermann
Telefon 0 81 31 / 75-203
Telefax 0 81 31 / 75-44998
hauptamt@dachau.de

Postanschrift

Postfach 1869
85208 Dachau
<http://www.dachau.de>
stadt@dachau.de

Besucheradresse

Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau
Zimmernummer 220

Öffnungszeiten

Mo - Fr 08:00 - 12:30 Uhr
Do 14:00 - 18:00 Uhr
sowie nach persönlicher
Vereinbarung

Banken

Sparkasse Dachau
BLZ 700 515 40
Konto 380 905 828
BIC: BYLADEM1DAH
IBAN: DE65700515400380905828

Volksbank Dachau eG

BLZ 700 915 00
Konto 30 007
BIC: GENODEF1DCA
IBAN: DE3270091500 0000030007

UniCredit Bank AG

BLZ 700 202 70
Konto 6 130 301 710
BIC: HYVEDEMMXXX
IBAN: DE31700202706130301710

Postbank München

BLZ 700 100 80
Konto 131 42-803
BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE44700100800013142803

Gläubiger ID: DE37ZZZ00000000564

Steuernummer: 115/114/70031

USt.-Identifikationsnummer:

DE 128255122

**Einladung von Ehrenbürgern, Ehrenringträgern und Trägern der Goldenen
Bürgermedaille zu öffentlichen Veranstaltungen der Stadt Dachau
Antrag vom 09.01.2017**

Sehr geehrter Herr Stadtrat Weber,
sehr geehrter Herr Stadtrat Winter,

mit Schreiben vom 09.01.2017 haben Sie für die Stadtratsfraktion der Freien
Wähler und für die Bürger für Dachau folgenden Antrag gestellt:

"Die Große Kreisstadt Dachau lädt zukünftig alle Ehrenbürger, Ehrenringträger
und Träger der Goldenen Bürgermedaille zu allen öffentlichen Veranstaltungen der
Stadt ein, zu denen auch die amtierenden Stadträte eingeladen werden.

Weiterhin wäre es begrüßenswert, wenn dies ebenfalls auf die Einladungen zu den
Vernissagen des Zweckverbandes Dachauer Galerien und Museen ausgeweitet
werden könnte."

Bei der Frage welcher Personenkreis zu öffentlichen Veranstaltungen der Stadt
eingeladen wird, handelt es sich um eine laufenden Angelegenheit im Sinne von
Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 GO. Die Behandlung derartiger laufender Angelegenheiten
fällt in die Zuständigkeit des Oberbürgermeisters.

Zu Ihrem Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Der Kreis der von Ihnen angesprochenen Personen setzt sich aktuell aus zwei
Ehrenbürgern, sechs Trägern des Ehrenrings sowie sechs Trägern bzw.
Trägerinnen der Goldenen Bürgermedaille zusammen.

Grundsätzlich spricht nichts dagegen, alle Ehrenbürger, Ehrenringträger und
Träger bzw. Trägerinnen der Goldenen Bürgermedaille zu allen öffentlichen
Veranstaltungen der Stadt zu laden, zu denen auch die amtierenden Stadträte

eingeladen werden. Dabei ist aber zu berücksichtigen, dass nicht alle der geehrten Persönlichkeiten in Dachau leben. Einzelne Persönlichkeiten haben auch von sich aus gegenüber der Stadt bereits auf die Einladung zur Teilnahme an städtischen Veranstaltungen verzichtet. Es ist zudem nicht jede öffentliche Veranstaltung der Stadt, zu der die Stadträte eingeladen werden, von gleich großem Interesse für alle geehrten Persönlichkeiten.

In der Vergangenheit hat sich deshalb die Praxis bewährt, jeweils in Abhängigkeit von der Art der konkreten Veranstaltung auch den Kreis der einzuladenden Persönlichkeiten festzulegen. An dieser Praxis möchte ich auch in Zukunft festhalten. Ich werde Ihren Antrag aber zum Anlass nehmen, bei der Einladung jeweils genau zu prüfen, ob nicht verstärkt auch eine Einladung der geehrten Persönlichkeiten in Betracht kommt.

Der Zweckverband Dachauer Galerien und Museen wird von mir gebeten, entsprechend zu verfahren.

Freundliche Grüße



Florian Hartmann
Oberbürgermeister